



## CAMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCION

PRESIDENCIA

Santiago, 8 de Enero de 1990.

N° 042/

Señor  
Jaime Guzmán Errázuriz  
Hernando de Aguirre 222 Dp. 111  
PRESENTE.

Estimado Señor Guzmán:

Me es particularmente grato poner en su conocimiento que el Directorio de la Cámara Chilena de la Construcción en su Sesión del 26 de Diciembre de 1989 acordó expresar a Ud., en su calidad de Senador electo, sus más cordiales deseos de éxito en la función que le corresponderá ejercer a partir de Marzo próximo.

Continuando con una larga tradición de nuestro gremio, cual es la de dar apoyo y colaboración de carácter técnico y profesional a las autoridades de nuestro país, ofrezco poner a su disposición la información y darle a conocer nuestra posición en toda materia que esté, directa o indirectamente, relacionada con el sector construcción o con la labor que realiza la red social de entidades de servicio creadas por la Cámara, a saber, Administradora de Fondos de Pensiones HABITAT S.A., Caja de Compensación de Los Andes, Compañía de Seguros de Vida La Construcción S.A., Corporación de Capacitación de la Construcción, Corporación Deportiva de la Construcción, Corporación Educacional de la Construcción, Corporación Habitacional, Fundación de Asistencia Social, Isapre Consalud, Mutual de Seguridad y Servicio Médico.

Estimo de especial interés informar a Ud. el hecho que la Cámara Chilena de la Construcción cuenta con Delegaciones en todas las Regiones del país, con sedes desde Arica hasta Punta Arenas.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

JOSE ANTONIO GUZMAN MATTA  
Presidente